

FC erreicht trotz 45 Minuten Überzahl nur ein 0:0

Haunstetten(htr) Nach zuletzt zwei Siegen musste sich der FC Haunstetten im Duell gegen den Mitaufsteiger DJK Raitenbuch mit einem torlosen Unentschieden zufrieden geben. Obwohl die Mannschaft von Trainer Jochen Wagner eine Halbzeit lang in Überzahl spielte, gelang ihr kein Tor. In einem sehr kampfbetonnten Spiel fehlte den Hausherren die Kreativität, um die Abwehr der Raitenbacher zu knacken. Mit Dominik Betz und Peter Sahliger standen zwei Spieler mit eben solchen kreativen Fähigkeiten verletzungsbedingt nicht zur Verfügung. In der Tabelle rutschte der FCH einen Platz nach hinten und ist nun Dritter.



Der groß gewachsene Jonas Schraufstetter springt hier eine Etage höher als der Haunstettner Andreas Kluy. Der Kopfball des DJK Spielers ging aber nicht ins Tor.

Die Höhepunkte der Partie ergaben sich fast ausschließlich nach Standardsituationen. Keine der beiden Mannschaften war in der Lage, aus dem Spiel heraus eine gute Tormöglichkeit zu erzeugen. Die ersten 20 Minuten passierte vor den Toren fast gar nichts. Den ersten Eckball verzeichnete der FC Haunstetten Mitte der ersten Halbzeit. Den Ball von Andreas Kluy an den Fünfmeterraum schoss Mathias Buchberger aber über das Tor. Danach war auch Raitenbuch bei zwei Eckbällen gefährlich. Vor allem auf die beiden groß gewachsenen Jonas und Leon Schraufstetter musste die FC Abwehr aufpassen. So bekam Torwart Andreas Huber in der 26. Minute einen Kopfball des DJK Kapitäns Jonas Schraufstetter gerade noch vor der Torlinie zum Fassen. Sein Gegenüber Michael Nimmrichter verhinderte in der 40. Minute, dass ein Kopfball von Lukas Betz im kurzen Eck landete. Der FC Torjäger war in der 45. Minute auf der linken Seite allein auf dem Weg zum Tor, als er von Florian Schmidt mit grobem Foul gestoppt wurde. Schiedsrichter Herbert Pröbster zeigte dem DJK Spieler zu Recht die rote Karte. Beim anschließenden Freistoß scheiterte Lukas Betz wieder mit einem Kopfball an der guten Reaktion von Torwart Nimmrichter.

Trotz Überzahl brachte der FC Haunstetten in der zweiten Halbzeit weiter nichts Zählbares zustande. Erst 10 Minuten vor Schluss lag der Führungstreffer für die Hausherren in der Luft. Nach einem Eckball schlug ein DJK Verteidiger den Kopfball von Lukas Betz von der Linie. Fünf Minuten später schloss Moritz Stufler zu überhastet ab, sein Schuss aus 14 Meter ging am Tor vorbei. Schließlich wäre die Heimmannschaft beinahe ohne Punkt dagestanden. Denn in der Schlussminute startete die DJK noch einmal einen Konter über die linke Seite. Den Schuss des DJK Stürmers ins lange Eck konnte Torwart Huber gerade noch abwehren und seiner Mannschaft wenigstens das Unentschieden retten.

Haunstetten: Andreas Huber, Johannes Schneider, Mathias Buchberger, Maximilian Nuber, Christian Kögler, Josef Mittermeier, Andreas Kluy, Jonas Vogt, Tobias Mehringer (64. Marco Mittermeier), Moritz Stufler, Lukas Betz

Von Hubert Schneider